

CAZALS - PATRICK VOGEL

# Un artiste à Paris

Si un salon parisien d'art contemporain est très courtisé par les artistes de province, c'est bien Mac 2000.

Cette année, Patrick Vogel y exposera ses dernières sculptures.

**L**e salon Mac 2000 a reçu cette année 4 500 dossiers de candidature pour 145 artistes sélectionnés. Cette manifestation artistique, qui fête ses vingt ans d'existence, présente de nombreux stands où les artistes sont présents durant tout le salon pour rencontrer le public et vendre leurs œuvres. Mac 2000 affirme une constante progression de fréquentation d'un public d'amateurs d'art fidèle et exigeant.

Patrick Vogel, sculpteur à Cazals, y exposera ses dernières créations. A tra-

vers la figuration, l'abstraction ou l'installation, c'est un art tribal d'Europe qu'il suggère. Il se remet sans cesse en question, en évitant de se copier lui-même dans une éternelle et facile répétition. Il aime la mixité, la pluralité et l'hybridation. "Il faut tout réinventer pour témoigner de ce qui existe".

Pierre Guerchet-Jeannin, un artiste peintre résidant sur la commune une partie de l'année, y exposera aussi.

Mac 2000 ouvre ses portes le mercredi 24 novembre à 18h, à l'espace Champerret à Paris, jusqu'au dimanche 28 inclus de 10h à 20h.



Une jonque de Patrick Vogel